
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

ODGCI6 18 / 2021 03/03/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: PREOCCUPAZIONI  PER  LA  RIORGANIZZAZIONE  LINEE  GTT,  INIZIO
LAVORI  PER  LA  REALIZZAZIONE  DELLA  LINEA  2  DELLA
METROPOLITANA E FUTURO DELLA MOBILITA' NEL NORD DI TORINO.

Premesso che
Il Consiglio della Circoscrizione 6 si era già espresso in maniera critica e preoccupata rispetto alla
riorganizzazione delle linee GTT, tramite un ordine del giorno datato 4 marzo 2020;

Appurato che
Nel  suddetto ordine  del  giorno vi  erano molte  proposte  e  richieste  da parte  dei  consiglieri  del
consiglio, che davano voce ai cittadini dei territori interessati dalla riorganizzazione linee GTT;

Visto che
Nessuno dei questiti e delle proposte avanzate ha trovato un benchè minimo riscontro nel corso
dell’anno trascorso,  in  primis  quello  di  venire  ad illustrare  la  riorganizzazione  in  una apposita
commissione circoscrizionale;

Considerato che
Il taglio della linea 57 obbligherà il territorio più periferico dell’area metropolitana nord di Torino a
disagi evidenti, specie in un periodo pandemico come quello che stiamo attraversando, obbligando a
più cambi di mezzo di trasporto per recarsi all’ospedale San Giovanni Bosco e dividendo in due la
confinante cittadina di San Mauro Torinese;

Evidenziato che
Il tracciato della futura linea 2 della Metropolitana è in sospeso, non è nota né una data di inizio
lavori,  né dove si attesterà il  deposito definitivo della linea stessa,  visto che la tratta Tabacchi-
Barca-Bertolla-San Mauro-Pescarito non è nel lotto di progettazione appaltatibile e fuori dal primo
lotto di finanziamento;

Si richiede alla Sindaca e all’Assessore competente

1.  di  dare la  propria  disponibilità  ad illustrare  e  discutere,  alla  presenza dei  consiglieri  e  della
cittadinanza della circoscrizione 6, tutte le modifiche alle linee GTT e nel contesto rispondere ad
alcune urgenti preoccupazioni manifestate dai cittadini stessi;
2. quali siano state le motivazioni per l'operazione di ristrutturazione della rete sopra descritta, ed in
particolare se siano pervenute richieste a GTT od all'Amministrazione di eliminare il  passaggio
della linea 57 nei quartieri Regio Parco e Barriera di Milano e Oltrepò nella zona Sambuy di San
Mauro Torinese, in che forma e da chi;
3.  di  aggiornare  la  Circoscrizione  in  merito  al  progetto  preliminare  della  metropolitana  e
all’inserimento della tratta, verso i quartieri Barca e Bertolla e San Mauro – Pescarito, nel lotto di
progettazione appaltatibile e nel primo lotto di finanziamento.

Risultano  fuori  dall’aula  i  Consiglieri:  CAMBAI  -  CANGELLI  -  FESTA  -  LANZA  -
SCAGLIOTTI.
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Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 20 
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno
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